

Zwei Kinder aus einer Rintelner Jugendeinrichtung in Hameln aufgegriffen

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 26. Januar 2020 um 23:49 Uhr

Ein aufmerksamer Zeuge hatte die Polizei informiert

Zwei Kinder aus einer Rintelner Jugendeinrichtung heute Abend in Hameln aufgegriffen

Sonntag 26. Januar 2020 - Hameln / Rinteln (wbn). Sie hielten sich in der Rattenfängerstadt auf und waren als vermisst gemeldet worden: Zwei Kinder aus Rinteln.

Die Hamelner Polizei hat heute Abend zwei Kinder aufgegriffen, die aus einer Jugendeinrichtung in Rinteln „abgängig“ waren. Ein Zeuge habe in Hameln der Polizei einen entsprechenden Hinweis gegeben, teilte das Polizeikommissariat Rinteln mit.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend die entsprechende Kurzmeldung der Polizei im Wortlaut: „Am Abend des 26.01.2020 konnten die zwei aus einer Rintelner Jugendeinrichtung abgängigen Kinder nach dem Hinweis eines aufmerksamen Zeugen im Hamelner Stadtgebiet durch die zuständige Polizei der Polizeiinspektion Hameln-Pyrmont/Holzminden angetroffen und unversehrt in Obhut genommen werden.“